

8月 さくらんぼだより



社会福祉法人路交館 8月31日(木)
 児童発達支援センターわかさ 担当：いっしー(石田)

暑い夏も終わりが近づき、少しずつ日も短くなってきましたね。この夏も子どもたちと水遊びをたくさん楽しみました。水の冷たさを感じながら友だちと遊んだことが、楽しい夏の思い出になってくれたらと思います。

赤グループの新しいお友だち

ちゃん、ちゃんを迎えました！よろしくね

わかさ夏祭り

文責：いっしー(石田)

8/19(土)にわかさ夏祭りを開催しました。放課後等デイサービス ポプラの子どもたちが、楽しいお祭りにしようとして一生懸命準備して当日を迎えました。遊びに来てくれたさくらんぼの子どもたちの中には、いつもと違う部屋の雰囲気や驚いている子もいましたが、金魚すくいや一円玉落とし、ボールゲームを楽しんでいました。作り物の金魚をお皿いっぱいすくったり、手で持って遊ぶ子もいましたよ。ボールを投げる位置を通り過ぎて、ボールをそのままの箱の中に入れる子もいて、それぞれがゲームを楽しむ姿が見られました。最後にくじ引きでお菓子をもらって、嬉しそうな顔を見せていましたよ。子どもたちの笑顔がお祭りを盛り上げてくれたと思います。お忙しい中来て頂き、本当にありがとうございました。



赤グループ

文責：もえちゃん(宮脇)

新たに友だちが増え、より賑やかなになった赤グループ。以前よりも友だち同士の関わりが見られるようになり、以前から通っていた子たちが新しく来た小さい友だちにおもちゃを「どうぞ」と貸している姿もあり、成長もより一層感じられるようになりました。そして8月もたくさんプール活動をしました！最初の頃はテラスに出ることを嫌がっていた子も、少しずつプールやシャワーに慣れ、自分からプールの中に入ろうとする姿や、お気に入りのおもちゃを見つけ、タライ付近で楽しそうに遊んでいる姿があります。特に子どもたちはシャワーが好きで、職員が子どもたちにシャワーをかけると、手を伸ばして気持ちよさそうに触っている子、シャワーに顔を近づけて水しぶきを浴びる子もいて様々な反応が見られ、子どもたち一人ひとりが、それぞれの遊び方でプール活動を楽しんでいます。9月上旬までプール活動を行いますので、あと少しの期間ですが、子どもたちにとって楽しい活動の一つになってくれたらと思います。



白グループ

文責：ここちゃん(濱名)

8月もプール遊びをたくさん楽しみました。お友だちに欲しいおもちゃを「かして」と言うと快く「どうぞ」と渡してもらい、「ありがとう」と言う姿が見られたり、タコやカエルのおもちゃをスコップですくって「タコとれたー！」というお友だちに「タコ！」と一緒に喜び姿が見られたりと、プール遊びをする中で友だち同士の関わりがたくさん見られました。

8日(火)にポプラのお兄さんお姉さんがセミを捕まえてさくらんぼに見せに来てくれました。カゴに入ったセミに子どもたちは大喜びで集まってきました。「セミこわくない」とカゴを持って見せる子や、職員が「見において」と声をかけるとちらっと見にくる子、カゴから出したセミを意気揚々と触る子など様々な反応が見られました。セミを返す時間になると「まだいてほしい」と名残惜しそうにしながらも「セミさんもおうちに帰りたいんだよ」と話すと納得していました。そのあとは「ミーンミン」とセミの真似が流行っていました。少しの時間でしたが、生き物との触れ合いが子どもたちの心に残ったようで良かったです。



9月の予定

- 食育活動(おにぎり作り) 9/11(月)
- ※状況により中止になる場合があります
- 避難訓練 9/20(水)
- 発育測定
- 誕生日会 9/5(火)・9/29(金)
- 栽培活動(ニンジン苗植え)

保護者のみなさまへ

まだしばらく暑い日が続きますので、9/8(金)までプール遊びをします。水着などの準備を引き続きお願いします。

9月のねらい

赤グループ・・・秋の歌や絵本を楽しみ、外で秋の空気にふれていきます

白グループ・・・秋の自然に触れ、楽しみながら散歩に出かける